



El profesor de la UMH Carlos Belmonte será Honoris Causa de la Universidad de Castilla La Mancha

El profesor de la UMH Carlos Belmonte será Honoris Causa de la Universidad de Castilla La Mancha

El catedrático de Fisiología Humana de la Universidad Miguel Hernández e Investigador del Instituto de Neurociencias Carlos Belmonte Martínez, será investido Doctor Honoris Causa por la Universidad de Castilla-La Mancha el próximo lunes. Carlos Belmonte será el primer Doctor Honoris Causa en Medicina por la UCLM, de la que es un gran conocedor como consecuencia de su participación en la Comisión Asesora para la creación de la Facultad de Medicina de Albacete. Entre otras distinciones, el catedrático de la UMH es Premio Nacional de Biología y Biomedicina Cátedra Severo Ochoa (1995), Premio Nacional de Investigación Rey Jaime I (1992) y Premio de Investigación en Medicina Gregorio Marañón (2008).

SOCIEDAD 11/12/2011

